

Historiquement présent sur les marchés des porte-voitures et du ferroutage, l'Alsacien [LOHR INDUSTRIE](#) / T : 03.88.38.98.00 (siège à Duppigheim/67, CA 2017 : 624 M€) mise sur les nouvelles mobilités. Les 1ers contrats de commercialisation de sa navette Cristal sont attendus pour la fin de l'année. En partenariat avec Transdev, Lohr a aussi démarré le développement de la "I-Cristal" en 2017. Basée sur la navette électrique Cristal, la I-Cristal se distingue par son fonctionnement 100 % autonome. Elle fonctionne sans chauffeur et embarque les dernières technologies d'intelligence mises au point par Transdev. Pour l'heure, Cristal et I-Cristal ne génèrent pas de bénéfice. Mais « cette activité représente un énorme potentiel », insiste le PDG de Lohr, qui parle de « nombreuses marques d'intérêt » pour ces 2 véhicules. <https://lohr.fr/fr/>